
COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité 
directeur du 19/05/2021 – 19h30 

visioconférence 
 
 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   
GERMAIN Dominique   X  

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine 
 

X  
HERANNEY Christiane 

 
X  

JACOMINO Jean Marie     X   
KENCK Elodie X   
LAVEAU Anthony X 

 
 

PRADELLE Olivier X   
RABILLIER Diane X 

 
 

   
 

  
 

 
 
 
Ordre du jour : 
 

1. Approbation CR du 21 avril 2021. 
2. Point sur les compétitions et championnats. 
3. Divers. 

1. Approbation CD du 21 Avril  2021 

• Approbation du CD du 21 Avril à l’unanimité. 
 
 

2. Point sur les compétitions et championnats : 

Concours TAE inter jeunes Mercredi 26 mai : 

• Modification invitation pour y insérer les nouvelles règles fédérales Covid 19 (autorisation 
de reprise des compét à partir d'aujourd'hui) et envoi aux clubs ce jour. 

• 1 seul archer extérieur suffit pour rendre le concours sélectif et heureusement nous avons 
un jeune de Villerest inscrit. 

• Base de 9 cibles x 3 archers.  
• 1.25 m entre archers. 
• Participation de Evelyne/Christiane/Roger/Michel/Alexis+ Jean Yves (inscription des 

archers) et Claudie en tant q'arbitre. 
• Les règles fédérales sanitaires: pas de vestiaire ni de buvette autorisés, pas 

d'accompagnateur restant sur le terrain et au maximum un entraîneur par club, place de 
l’archer à indiquer sur le terrain (pas de tir et montage matériel)  ainsi qu'aux cibles, 
registre à faire des inscrits+ n° téléphone à conserver 14 jours, greffe avec sens de 
passage et protection par plexiglas (achat par Evelyne). 

• Feuille de marque à préparer (Evelyne).  
• Petit pot sympbolique à faire pendant les 2 séries (Roger) 

Concours 26 et 27 Juin : championnat régional TAE inter 

• Le concours est au Stade Enna. 



• Matériel (bancs, chaises, tables..) ne peut être donné car il y a les élections (Evelyne a vu 
avec Murielle Lucas qui va se débrouiller pour nous faire livrer un minimum…). 

• Christiane a fait l’invitation et on attend le retour de la commission sportive (changement 
des catégories à faire pour mieux coller au terrain et révision des quotas pour le nombre 
de cibles possible avec couloirs de 5 m obligatoires : 22) . 

• Il n’y a plus de championnat de France élite (TE inter et campagne) pour cette année car 
la D1 est préservée, ni de CF jeunes par équipes de club en TAE inter. Seuls subsistent les 
CF par catégories. 

• FFTA: suivre protocole HCR (Hôtel/café/restaurant/) donc pas de buvette pour l'instant 
• 1 Seul score qualificatif au niveau national comme régional. 
• RDV sur place stade Enna pour les cibles à définir et Plan à tracer par Jean Marie  
• Greffe: prévoir sens de cheminement. 
• Jean Marie sera absent tout le Week end de la compét et Roger absent le dimanche pour 

cause élection. Anthony absent le dimanche. 
• Voir à Lyvet l’état des cibles et en prévoir transport et stockage avec mairie. 
• 9h00 à 9h30 le greffe résultat 17h30 (calcul horaire à revoir après simulation car moins 

de qualifiés mais temps plus long car chaque archer doit aller chercher ses flèches à tour 
de rôle) 

• Pas de podium ni de récompenses. 
• Voir pour les médailles aux champions (demande faite à commission sportive régionale qui 

aura lieu demain soir). 
• Duels donc besoin de monde les après-midis 

 

• Concours hivernal 4 et 5 décembre :  l’envoi à la mairie sera fait mi- juillet et 
l'inscription auprès de la région et de la FFTA à faire par Evelyne. (Téléthon les 3 et 4/12) 

 

 

 

3. Divers : 

TQO de tir à l’arc de juin à Paris : 

• Lancement de la billetterie 1000 places/jour prochainement. 
• 6 ou 7 archers intéressés mais on ne connait pas leurs noms et cela semble peu pour 

organiser un voyage et impossible d'avoir des tarifs de groupe (sachant qu'il y a 3 jours 
différents possibles) 

• Communication du club sur le sujet.  
• Voir la participation du club si besoin. 
• On attend encore (ouverture billetterie) 

Tir du Roy 

• Elodie va lancer un doodle pour proposer les 2 dates à tous les membres du club 
soit le mercredi 9 Juin à 18 h ou le dimanche 13 juin à 14 h (si dimanche y inclure 
la réfection du terrain le matin à 10 h). On verra ce qui aura le plus de suffrages 

• Respect des règles en vigueur 
• Les archers emmènent de quoi manger 
• Le club emmène les boissons 
• Pour rappel Simon Portal Roi et Raphaël Ricci Dauphin en 2019 (ils devraient tirer 

les premiers). 
 
 

Partenariat : En cours avec Anthony qui pour l'instant est débordé par le travail et prévoit une réunion dans la 
2ème quinzaine de juin afin de préparer la rentrée. 



GoMyPartner : Evelyne a inscrit le club et certains des membres du comité directeur sont déjà membres. Il suffit 
qu'ils mettent maintenant le lien avec le club pour qu'Héraclès bénéficie d'un pourcentage de leurs courses. (en 
plus de leur propre pourcentage) 

Portes ouvertes : 

• 2 dates à voir :28 et 29 Aout+ 4 et 5 septembre. 
• Une grande manifestation sera organisée par la FFTA à la rentrée ainsi que le comité régional avec des 

aides et communication  

Biennale des associations : 

• La date est le 12 septembre. 

Entrainement au boulodrome à la rentrée : 

• Le créneau du mardi prévu pour les adultes sera désormais utilisé pour les écoles (fitness ect..) 
• Une demande de créneau sera demandé pour les adultes. 

 

Hyllos: n° 55 bientôt fini grâce aux avancées de Diane et Marie. Sortie prévue (avant le tir du Roy) et retour pour 
correction le 8/6 avant parution 

Des nouvelles de notre salarié: Alexis (touché par la Covid) nous a préparé le tableau des cours avec les 
différentes phases crise sanitaire donc les entrainements  mais il est encore très fatigué. 

Demande de subvention : une demande a été faite auprès de la Métropole de Lyon pour un appel à projet sport 
au féminin trouvé par Alexis. Evelyne a fait le nécessaire dans la journée car date immédiate. Le créneau du mardi 
matin serait réservée aux femmes libres pour y faire du Fit'archery donc du tir à l'arc. Demande d'avancement de 
l'horaire à 9 h 30 à la mairie. 

Run Archery: Olivier qui vient d'entrer en thèse risque d'avoir moins de temps pour assurer la responsabilité de 
la commission (il aura 2 ans un peu compliqués) 

Site internet: prévoir d'y mettre le calendrier des évènements à venir (et cela régulièrement) pour Dom et idem 
relais sur FB par Marine 

Fin de saison: prévoir un instant de convivialité début juillet pour rassembler nos archers; Autre journée porte 
ouverte à prévoir? 

Arbitrage et encadrement: prévoir de demander des volontaires pour devenir arbitre ainsi que d'autres pour le 
diplôme d'entraineur. Nous avons des besoins dans ces 2 parties pour développer le club 

 
 

 
Prochaine réunion :  Jeudi 10 juin à 19 h00 en présentiel au logis 20 rue Armand 
                                       
Machon : Dom 

Fin de la réunion à 21h45 

Le Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                          Evelyne GLAIZE 


